プロ野球選手とキャッチボール! ~楽天イーグルス学校訪問~





11月25日(金)、楽天イーグルスのルシアノフェルナンド選手と今野龍太選手が小学校を訪問しました。 はじめに体育館で4、5、6年生の児童が選手とキャッチボールを行い、選手からは、「キャッチボール は相手のことを思って優しくボールを投げる」「将来プロ野球選手になるためには、なりたいと強く願うことが大 切」などと、野球がうまくなるコッや夢を達成するためのアドバイスをもらいました。

その後、3年生のクラスに選手が入り、児童と一緒に給食を食べました。選手を間近で見た児童は緊張と興奮 の様子でしたが、しだいに会話がはずみ選手と触れ合う楽しい時間となりました。

モーター自動車作りに挑戦 ~ 大衡村少年少女発明クラブ~

12月14日(水)、トヨタ東日本学園で大衡村 少年少女発明クラブが行われ、4年生から6年生 までの13名が講師の方々に教えていただきなが ら、モーターを使った「かってにクネクネ走るカー」 作りに挑戦しました。

子どもたちは出来上がった車の走行テストを行 い、方向や回転が変わるからくりの不思議を感じ ながら元気に車を追いかけていました。

大衡村少年少女発明クラブは、地元企業をはじ めとして多くの皆様のご協力の下、科学の心を育



地区健康教室を実施しました



11月2日(水)から27日(日)まで、8 地区の各集会所で健康教室を行いました。 簡 単な運動や野菜たっぷりの減塩メニューの調理 を行い、参加した皆さんが食と健康について改 めて考える機会となりました。

体成分分析器での測定結果から、自身の筋肉 と体脂肪のバランスを知り、外見では分からな い体脂肪の量に、参加者から驚きの声があがっ ていました。

親子で和食を作りました!

11月23日(水)、福祉センターで小学生とそ の保護者を対象に「親と子の体操と料理教室」を 行いました。

和食の日(11月24日)にちなみ、かつおだ しのうま味をいかした豚汁や旬の鮭を使った料理 を作り、和食の主菜、副菜などの器の並べ方を学 びました。

だしが効いた優しい味の豚汁は参加者に好評で、 子どもたちは家でも作りたいと意欲を持つなど、 和食の良さにふれ、食への関心を高める良い機会 となりました。



万葉の里 さんぽみち



みなさまからのホットな話題をお待ちしております。 企画財政課 **□**341-8510

102歳の誕生日をお祝いして



12月15日(木)、満102歳の誕生日を迎え られました赤坂たけをさん(衡上)を萩原村長が 訪問し、祝詞と特別敬老祝金を贈り長寿をお祝い しました。

たけをさんは大正3年12月生まれで、デイサー ビスに通う事を楽しみにしていると話をしていま した。これからもお元気にお過ごしください。

ソフトテニス教室を開催しました

12月17日 (土)、村民体育館で実業団チーム トヨタ自動車東日本株式会社ソフトテニス部の皆 さんを講師にソフトテニス教室を開催しました。

一般の方をはじめ中学校の男女テニス部員や小 学生など約20名の参加者は、サーブを返すため の基本スタンスや技法などの実技指導を受け、改 めて基本練習の大切さを感じていました。



サンタさんがやってきた!



12月20日(火)、おおひら万葉こども園で 「お楽しみ・お正月を迎える会」が行われ、萩原村長 が子どもたちにプレゼントと夢を届けるためにこっ そりサンタクロースになり登場しました。

「サンタさん見たことあるかも」と不思議そうな 子どももいましたが、みんな目を輝かせてサンタク ロースにプレゼントをもらい、元気にお礼を言って いました。

7 平成29年1月号 No.613 平成29年1月号 No.613 6